



UP CHASSERON-LAC - FEUILLE DOMINICALE

Yverdon-les-Bains, Sainte-Croix, Grandson, Yvonand, Baulmes

16 mars 2025 – 2^{ème} dimanche de Carême

EDITORIAL

Les yeux levés vers le Ciel

En ce deuxième dimanche de Carême, approchons-nous pour considérer les événements *suraturels* qui se déroulent sous nos yeux : un sommeil mystérieux, une torche enflammée, un visage qui devient « autre », un patriarche et un prophète qui apparaissent...

Glissons-nous maintenant dans la peau de Pierre. Cette montagne, nous avons eu de la peine à la gravir. Épuisés, essouffés peut-être, nous n'avons pas ménagé nos efforts pour suivre le Christ. Là où nous arrivons pourtant, point de réconfort, juste de la perplexité : rien ne semble familier. Il se passe quelque chose, c'est sûr, nous le voyons bien, mais le sens des événements nous échappe. Le moment est crucial et notre hébétude nous gêne. On tente alors quelque chose pour tromper notre manque d'assurance, mais dans le fond, on dit un peu n'importe quoi...

« Écoutez-le ! » Tout est là. Un signe nous a été donné, la Toute-Puissance divine s'est révélée de manière stupéfiante. Dieu est au-delà de tout, au-delà de cette nature dont Il a fixé les règles et que l'Homme ne cesse de scruter, de l'infiniment grand à l'infiniment petit,

en quête de réponses à son besoin existentiel de comprendre.

« Écoutez-le, cherchez sa Face » ! Non pour accéder à des mystères qui feraient de nous des initiés, supérieurs, détenteurs d'un savoir cabalistique, mais pour connaître et faire la volonté sainte de Dieu. Ne soyons pas de ceux qui réclament des signes : demandons la grâce de comprendre ceux qui nous ont déjà été accordés.

Noémie Melville



CARÊME

Campagne de Carême du mercredi 5 mars au dimanche 20 avril



"La faim bouffe l'avenir" pour nous rappeler que la faim et la sous-alimentation empêchent les personnes de vivre dans la dignité et de réaliser leur potentiel. En effet les crises alimentaires dans les pays du Sud et l'accès à une nourriture équilibrée et en quantité suffisante, est de plus en plus difficile pour les communautés locales.

Pour en savoir plus, servez-vous du calendrier de carême et des pochettes bleues disponibles au fond des églises.

La faim réduit au silence

La faim affecte l'être humain dans sa totalité, altérant sa pensée et son langage. Elle s'infiltré dans le corps, s'ancre au plus profond de l'âme, et la rend captive. Cette souffrance est inconcevable pour celles et ceux qui ne connaissent que la faim passagère. Elle se traduit par une douleur physique intense, des hallucinations, une extrême faiblesse, ainsi que par la colère, la peur et l'humiliation. C'est une expérience violente et brutale. La décrire avec des mots relève de l'impossible, car aucun langage ne peut réellement exprimer l'ampleur des souffrances qu'elle engendre.



Qu'est-ce qui me paralyse, m'empêche de penser et de m'exprimer librement ?

De Luzia Sutter Rehmann « La colère au ventre-La faim dans le Nouveau Testament ».

Soupes de carême chaque vendredi jusqu'au 11 avril
salle de Paroisse, rue Pestalozzi 6, Yverdon

Prière à 12h15 puis soupe à 12h45 à la salle de Paroisse. Bienvenue !

UNITÉ PASTORALE

Pèlerinages pédestres

À l'occasion du Jubilé, en collaboration avec la pastorale sociale et de rue, nous proposons quatre journées pour marcher ensemble dans l'espérance :



- **3 mai**, Romainmôtier – Montcherand – Orbe (11 km)
- **9 juin**, Baulmes – Gorges de Covatannaz – Sainte-Croix (7,5 km)
- **30 août**, Yvonand – Chêne Pâquier – Démoret (9,5 km)
- **27 septembre**, Cheyres – Bonne Fontaine – Estavayer-le-Lac (9 km).

Merci de réserver ces dates, des précisions suivront en temps voulu.

Messe interculturelle **dimanche 30 mars, St. Pierre, 10h**
(attention – passage à l'heure d'été)

Messe unique pour toute l'Unité pastorale !

Bienvenue à tous les fidèles de différentes paroisses, chapelles, communautés linguistiques et culturelles de notre Unité pastorale interculturelle à cette nouvelle messe interculturelle qui sera l'occasion de rencontrer les familles de la communauté érythréenne en présence du prêtre érythréen l'abbé Medhanie Eman, et aussi de vivre la diversité dans l'unité. Cette messe du 4^{ème} dimanche de Carême sera animée par un chœur interculturel issu des différentes communautés et suivie d'un temps de convivialité qui favorise la rencontre et la fraternité.



Faire partie du **chœur interculturel** ? Invitation à toute personne intéressée, et de tout âge, à participer aux répétitions suivantes : les jeudis 20 et 27 mars, 19h-20h15



Toutes les autres messes dominicales du week-end dans l'Unité pastorale sont supprimées !

ST-PIERRE

Fête de l'Annonciation du Seigneur
messe le mardi 25 mars à 8h30 à l'église St-Pierre

Prière de Taizé **mardi 25 mars à 18h30**



Répétition dès 18h00.

Bienvenue !

La messe de 18h est supprimée.

Chemin de Croix **les vendredis à 15h à l'église St-Pierre**

Durant le Carême, des fidèles prient le Chemin de Croix le vendredi.

Quêtes à St-Pierre

Dès à présent, vous avez la possibilité de participer à la quête par Twint à Saint-Pierre, en scannant la carte avec QR-Code Twint attachée au-dessus de la corbeille. **Merci à tous !**



QUÊTE MESSÉ



GRANDSON

Prochaines messes **samedis 15 mars et 5 avril à 18h**

Chemin de Croix **les mercredis à 18h à l'église de Grandson**

Durant le Carême, des fidèles prient le Chemin de Croix le mercredi.

Pas de messe samedi 29 mars

Messe interculturelle à St-Pierre le 30 mars à 10h.

BAULMES

Prochaines messes : **dimanches 16 mars et 5 avril à 8h30**

SAINTE-CROIX

The Chosen, saison 4

les mardis 18 mars, 1^{er} et 8 avril



La série événement sur Jésus et ses disciples au cinéma Royal à 19h. Prix d'entrée : CHF 10.-.

Temps d'échange en fin de séance suivi d'une verrée.

Messe à l'EMS Arbre de Vie au rez

jeudi 20 mars à 15h45

Pas de messe samedi 29 mars

Messe interculturelle à St-Pierre le 30 mars à 10h.

Mise au concours : poste de directeur/trice de chorale à Ste-Croix

Missions principales : diriger la chorale de Sainte-Croix afin d'assurer 5 prestations par année, ce qui comprend :

- 5 célébrations d'une durée moyenne de 120 min (yc. répétition et mise en voix de la chorale)
- 2 répétitions d'une durée de 120 min chacune par célébration.

Profil : expérience avérée dans la direction d'une chorale ; connaissance des chants liturgiques et du fonctionnement de l'Eglise catholique. Personne avenante et sachant faire preuve de souplesse (ouverte à couvrir d'autres prestations complémentaires éventuelles).

Entrée en fonction : 1^{er} septembre 2025

Dépôt des candidatures jusqu'au 30.04 : Secrétariat des paroisses de l'UP (adresse en pied de page – flyers au fond de l'église).

YVONAND

Prochaines messes

samedis 22 mars et 12 avril à 18h



Chants et prières

vendredi 21 mars à 19h30 à la chapelle

Sur le thème : *Invités au désert*

Messe du samedi 22 mars

Notre organiste, Mme Rose-Hélène Reutter, sera accompagnée par Mme Margot Corminboeuf de Domdidier, clarinetteste.

Pas de messe samedi 29 mars

Messe interculturelle à St-Pierre le 30 mars à 10h.

QUÊTES

- **Dimanches 16 et 23 mars** : pour la paroisse

Secrétariat UP Chasseron-Lac

→ **Accueil du public** : Avenue Haldimand 17, 1400 Yverdon-les-Bains

Ouvert de mardi à jeudi : de 8h45 à 11h30 + vendredi de 8h45 à 11h30 et de 13h30 à 16h30

→ **Adresse postale** : Rue de la Maison-Rouge 14, 1400 Yverdon-les-Bains

☎ 024 424 20 50 ✉ paroisse.yverdon@cath-vd.ch www.cath-vd.ch/paroisse/up-chasseron-lac/



Paroisse catholique d'Yverdon et région



[paroisse.catholique.yverdon](https://www.instagram.com/paroisse.catholique.yverdon)